



KEMAH BAKTI PEMUDA NUSANTARA

Kaum Muda Tonggak Persatuan

YOGYA (KR) - Kaum muda dituntut mampu menjadi tonggak persatuan. Hal ini seiring berakhirnya Pemilu 2019 yang ditandai keputusan Mahkamah Konstitusi (MK) sebagai lembaga yang memiliki otoritas mengadili hasil pemilu. Apalagi selama pemilu kerap dijumpai riak-riak perselisihan akibat perbedaan pilihan.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya Edy Heri Suasana, menilai Kemah Bakti Pemuda Nusantara yang digelar tahun ini merupakan momentum yang tepat dalam menjaga persatuan di kalangan kaum muda. "Harapan kami memang kaum muda bisa menjadi tonggak persatuan bangsa. Jika sejak usia muda sudah bisa memahami arti perbedaan, maka sudah ada modal kepemimpinan yang adil bagi semua golongan," urainya, Minggu (30/6).

Kemah Bakti Pemuda Nusantara tahun ini merupakan yang kesepuluh kalinya digelar. Selama tiga hari sejak Jumat (28/6) hingga Minggu (30/6), 100 pemuda perwakilan dari Organisasi Kemasyarakatan Pemuda (OKP) di Kota Yogya dipertemukan dalam forum tersebut. Pengurus Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kota Yogya yang baru terbentuk juga hadir. Sejumlah narasumber yang mengisi kegiatan antara lain Erik Hadi Saputra sebagai motivator, Erwin Nizar selaku tokoh masyarakat dan Indra Haryanto mewakili tokoh pemuda.

Edy menambahkan, mayoritas kaum muda merupakan pemilih pemula pada Pemilu 2019. Dengan berakhirnya pemilu, maka diharapkan kaum muda mendapatkan pengalaman berharga ketika mengisi proses demokrasi. "Ketika pemuda yang latar belakangnya berbeda-beda saja bisa bersatu, maka elite politik tentunya bisa semakin bijak," imbuhnya.

Kepala Bidang Pemuda Dispora Kota Yogya Wisnu Sanjaya, mengaku kegiatan kemah bakti yang melibatkan unsur pemuda dari berbagai OKP di Kota Yogya tersebut akan terus digelar setiap tahun. Pihaknya bahkan akan membentuk forum silaturahmi bagi para peserta yang sudah mengikuti Kemah Bakti Pemuda Nusantara. "Selama tiga hari, anak-anak muda ini pasti memiliki pengalaman tersendiri. Bisa menyelami perbedaan satu dengan yang lain, sehingga kebersamaan harus bisa terus dijaga," katanya. (Dhio)

Kebersamaan peserta Kemah Bakti Pemuda Nusantara usai penutupan.

KR-Ardhi Wahdan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005